

就任式・始業式(4.6)

児童代表のあいさつ

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、長い臨時休業後の新年度始まりとなりました。久しぶりの学校。子ども達の笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。それぞれが1学年ずつ進級し、みんなの顔はキラキラと輝き、やる気に満ちているようでした。新しい先生をお迎えし、新しい気持ちで令和2年度がスタートしました。



ようこそ！豊松小学校へ！豊松小学校はみんな仲のよい楽しい学校です。先生とも早く仲良くなりたいです。よろしくお願いします。

校長先生のお話

久しぶりの登校。友達との久しぶりの会話。やっぱり学校って楽しいなと感じましたね。先生の話をお聞きする姿勢からやる気を感じました。



入学式(4.7)

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため縮小しての入学式となりました。少し緊張しながらも元気いっぱいの3名の新1年生の入学。子ども達も先生達もみんな新1年生の入学を楽しみにしていました。6年生に手をつないでもらいドキドキしながら入場した新1年生。15名の新しい学校生活が始まります！みんなで楽しく、やる気に満ちた、ステキな豊松小学校にしていきたいと思います。

今年の豊松小学校の合い言葉は「ひとりになれる」「ひとつになれる」です。「ひとりになれる」は、一人一人が自信をもつこと。自分で考えて行動することです。「ひとつになれる」は、みんなで協力すること。特に、今年はよりよい「あいさつ」が15人全員でできるようにしましょう。今年もみんなが元気でいきいきとしたすてきな学校にしていきたいと思います！

児童代表お迎えの言葉

一生懸命話を聞いている
ステキな1年生！

新1年生の皆さん。みんなで仲良く、楽しく遊びましょう。勉強もがんばりましょう。困ったことがあったら、何でもぼく達に聞いてください。

